

XPOS

PT CBP dan PEKAT IB Dorong Peningkatan Usaha IKM di Pandeglang

Andang Suherman - PANDEGLANG.XPOS.CO.ID

Jul 9, 2022 - 12:56



PT CBP Siap mendorong pelaku usaha Industri Kecil Menengah di Kabupaten PandeglangTingkat

PANDEGLANG, BANTEN, - Sama - sama bergerak dibidang perdagangan dan

memiliki pandangan yang sama untuk memajukan Industri Kecil Menengah di Propinsi Banten khususnya di Wilayah Kabupaten Pandeglang, PT. Cakra Banten Primadona bersama PEKAT, menggelar sosialisasi seputar perkembangan teknologi serta daya saing para pelaku usaha IKM, di Wilayah Kecamatan Saketi Kabupaten Pandeglang, Jumat (08/07/2022).

Hadir pada acara tersebut, Direktur Utama PT CBP, Sandri Maulana, Ketua PEKAT, Yudi Wahyudi, Perwakilan Disperindagpas Kabupaten Pandeglang, Wakil Rektor Universitas Tirtayasa Serang, dan para pelaku usaha kecil menengah se Kabupaten Pandeglang.

Pada kesempatan itu, Dirut PT CBP, Sandri Maulana memaparkan pentingnya meningkat daya saing usaha bagi para pelaku usaha IKM untuk bisa berkembang dan bersaing dengan industri baik dalam negeri maupun luar negeri.

Ia juga memberikan motivasi dan berharap dapat menjalin kerjasama dengan pelaku usaha industri kecil menengah dibidang perdagangan yang ada di wilayah Kabupaten Pandeglang.

Bahkan kata Sandri, pihaknya siap menyerap hasil IKM dan siap membantu permodalan terhadap IKM melalui proses Perbankan yang sudah berkerja sama dengan PT.CBP.

Menanggapi tujuan PT CBP, yang ingin berkolaborasi dibidang usaha perdagangan bersama pelaku IKM, Dinas Perdagangan, Industri dan Pasar (Disperindagpas) Kabupaten Pandeglang mengapresiasi sekaligus mendorong kerjasama itu dapat cepat terealisasi, demi peningkatan dan perkembangan usaha bagi para pelaku IKM di Kabupaten Pandeglang.

"Tentu kami mendukung terhadap niat dan tujuan PT CBP juga PEKAT yang ingin memajukan perekonomian para pelaku IKM di Pandeglang. Ini merupakan program positif yang sudah sepatutnya kita suport bersama," terang Sukri mewakili Disperindagpas Pandeglang.***